

Dicen: 'Es Claudia', en casa de AMLO

REFORMA / STAFF

Desde la tierra del Presidente Andrés Manuel López Obrador –Tepetitán, Tabasco–, su hermano José Ramiro López Obrador aseguró que en la contienda presidencial de Morena.. “Es Claudia”.

El también consejero estatal del Morena en Tabasco, conocido como “Pepín”, se reunió con un grupo de jóvenes que impulsan las aspiraciones tanto de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, como de Javier May, director del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur), para la candidatura al Gobierno de la entidad.

“Pepín” López Obrador ha dicho que al estado no ha llegado todavía la cuarta transformación que impulsa su hermano a nivel federal, en alusión al grupo político del Secretario de Gobernación, Adán Augusto

López, que tiene el control en la entidad.

Por lo que lleva a cabo un abierto proselitismo por Sheinbaum, rumbo a la contienda interna para la candidatura presidencial.

“Desde la casa de Andrés Manuel López Obrador, el Presidente de México, es Claudia.

“Tepetitán, el pueblo que nos vio crecer, hoy es testigo del poder de organización que tienen los jóvenes, a quienes acompañé en la asamblea informativa

para hablar sobre los logros del Gobierno de la compañera Claudia Sheinbaum y expresar nuestro apoyo y respaldo hacia ella. Desde esta bella tierra en Macuspana, Tabasco, estamos confirmando que todo México Es Claudia”, difundió “Pepín” López Obrador.

En paralelo, el hermano del Presidente promueve las aspiraciones de May para la gubernatura de Tabasco en 2024.



on Claudia



Especial

José Ramiro López Obrador se reunió con jóvenes que promueven la candidatura de Sheinbaum.

